



## ～子どもたちの成長を目指した取組～

校長 安吉 敏之

9月の残暑が厳しい季節から、朝晩が少し寒く感じられるようになり早くも2学期の折り返しを迎えようとしています。毎朝正門の所に立っていると、遠くからでも元気のよいあいさつの声が聞こえます。朝一番からとても気持ちがよいものです。コロナウイルス拡大の影響で実施を心配していた修学旅行・社会見学などの行事も無事に終わり、子どもたちは杭名小をはじめとして他校の児童と交流や知見を深めました。やはり行事は人を育てるものだと改めて実感しました。

11月の大きな行事には、学習発表会があります。6日(土)の本番に向けて各学年練習を始めています。子どもたちは学習した事や自分の出来る事、友達と協力しながら頑張る事に取り組んでいます。より多くの人前でそして教室とは違う舞台上で発表することは、緊張するだろうし失敗することもあるかもしれませんが、この経験は間違いなく子どもたちの成長につながります。子どもたちの成長が感じられる、素晴らしい発表会にしていきたいと思います。また当日は、いつもお世話になっている「ちょこボラさん」の読み聞かせや学校ボランティアの皆様への感謝の会も行います。発表会をお楽しみにしてください。

### キャリア教育研究発表会

11月26日(金)は、岩国市の指定を受けて岩国西中で3校合同キャリア教育研究発表会を行います。

3・4年生は杭名小と合同で「ふるさと河内」についての学習、5・6年生は地域の方を交えて中学1・2年生とディスカッションを行います。当日はご来賓や他校の教員も参観します。その中で自分の調べた事・学んだ事・自分の考えを話し合ったり発表したりすることになります。3校とも小規模校ゆえに多くの人前で発表する機会があまりなく、相手の意見を聞いて自分の考えをわかりやすく伝えるというコミュニケーション能力の向上が大きな課題です。この発表会で子どもたちが自信をもって発表できることを願っています。

### アサギマダラが来ました！！



昨年、秋の七草の1つであるフジバカマを植えて「旅をする蝶アサギマダラ」を呼ぼうとする取組を行いました。が、残念ながら呼ぶことはできませんでした。今年植える場所などを工夫してもう一度トライしました。そして10月13日、ついにアサギマダラが飛来しました。見つけた子どもたちは、他の子どもたちに知らせに回ったりタブレットで写真を撮ったりと大騒ぎでした。昨年の学習発表会で、来年こそアサギマダラを呼びたいと発表した高学年にとっては何よりでした。そして、こんな小さな花壇にも飛来するアサギマダラはすごいなと感心しました。

# 修学旅行に行ってきました

10月4日(月)・5日(火) 錦川連合小学校 6年生

コロナ禍で延期していた修学旅行でしたが、無事に実施することができました。天候にも恵まれ、楽しい思い出ができたことと思います。

1日目:明倫学舎 城山窯元 松下村塾 等

2日目:秋吉台 秋芳洞 サファリランド 等



## 教育実習生紹介 10/4(月) ~ 10/29(金)



母校である河内小学校に教育実習生として戻ってくることができ、大変嬉しく思います。さまざまな教科の授業を教えたり、給食を一緒に食べたり、休み時間は元気いっぱいの子供たちと遊んだりして、とても楽しく充実した日々を過ごしております。教育実習期間は4週間ですが、あっという間にその半分以上が過ぎてしまいました。河内小のみなさんと過ごせる残り少ない時間の中でたくさんのことを学んで成長したいと思います。

	曜日	11月の主な行事予定
1	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室
2	火	身体計測
4	木	クラブ活動
6	土	学習発表会
8	月	6日(土)の振替休日
9	火	全校朝会 持久走練習開始
11	木	委員会活動 自動車図書館
15	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室
21	日	ふれあい朝市(中止)
22	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室
25	木	研究発表会前日準備のため4校時授業 自動車図書館
26	金	キャリア教育研究発表会
29	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室

日	曜日	12月の主な行事予定
1	水	持久走大会
2	木	持久走大会予備日 SC来校日 PTA執行部会③
3	金	身体計測
6	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室
7	火	児童集会
8	水	租税教室(高学年)
9	木	自然教室(3~5年 日帰り 由宇ふれあいパーク) 自動車図書館
13	月	ちょこぼうさん・下学年学習教室(2学期最後)
16	木	クラブ活動
22	水	個人懇談会
23	木	自動車図書館
24	金	終業式 校外児童会 大掃除 給食終了
25	土	冬季休業開始
27	月	公務納め
28	火	学校閉庁日 ~ 1/4(火)